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本日のプログラム 前回までの例会の報告

次回の予定プログラム

夜間例会メニュー（サーモンサラダ仕立、
お吸い物、魚介のパイ包みニューバーグ
ソース、お造り二種、チキングリルシャッ
スール、握り四貫、南瓜プリン）

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

51名
０名
51名

出席者数
欠席者数
出席率

30名
21名

58.82％

各種記念日

第2394回（8月30日）例会記録

和定食（小鉢、酢の物、香の物、煮魚、ご飯、
味噌汁、水菓子）

１．次週9/6（火）はガバナー公式訪問例会です。
開会時間は18：30からとなっておりますの
で時間厳守の上お集まりください。当日は、
襟章と男性会員はネクタイ着用でお願い致
します。クラブ協議会に出席される方は、活
動計画書をご持参ください。また例会終了
後は集合写真を撮ります。

２．米山梅吉記念館より、館報が届いておりま
す。回覧致します。又、秋季例祭のご案内が
届いております。例祭出席ご希望の方は事
務局までお問い合わせください。

　　　日時：令和4年9月17日（土）
　　　　　　開会　14：00
　　　場所：米山梅吉記念館ホール
　　　講演：講師　松井　大英氏（下田RC）
　　　　　　（静岡県下田市　了仙寺住職・
　　　　　　　　　　　　下田日米協会 会長）

［幹事報告］［幹事報告］

１．50周年継続事業委員会より
　　例会終了後、委員会を開催致します。関係者
はお集まりください。

２．青少年奉仕委員会　宮本一章委員長より

［委員会報告］

2022年9月6日（火）　第2395回　例会

●9月は基本的教育と識字率向上月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2022～2023年度　国際ロータリーテーマ

IMAGINE ROTARY
「イマジン　ロータリー」
2022～2023年度 ＲＩ会長　ジェニファー・ジョーンズ

ニコニコＢＯＸ
濱中實ガバナー補佐（クラブ訪問にあたり）
藤井徹也（まだまだあついですね）
斉藤聡（またまたハンディキャップに恵まれ優勝しました）
西野義人（同好会コンペブービーでした）
本間信（日曜日息子夫婦に久しぶりに会えました。
3人共元気でした）
岸田理（夏休みに温泉旅行に行きました）
小野寺浩二（ゴルフコンペ入賞しました）
内池秀光（本日地鎮祭を執り行いました）

ガバナー公式訪問
16：00　会長・幹事懇談会
17：00　第3回クラブ協議会
18：30　ガバナー公式訪問

株式会社 CHUE MUSIC　　
代表取締役　荒井　純一 様

クラブ管理運営委員会

卓話「地球資源の掘り起こし」

創立記念日　上口喜代志 会員　8月31日

会
　
報

※例会終了後、定例理事会を開催致します。
※9/20（火）は休会でお休みとなります。

［本日のゲスト］
室蘭市長 青山　　剛 様
室蘭市総務部秘書課 課長　田中　敏浩 様
国際ロータリー第2510地区第9グループ
 ガバナー補佐　濱中　　實 様（室蘭RC）
 ガバナー補佐幹事　村井　敦司 様（室蘭RC）



　室蘭北ロータリークラブ創立５０周年を迎えら
れ、また室蘭市も開港１５０年・市制１００年とい
う節目の年にあたりおめでたいことが重なり嬉し
く思うところです。平素は本市へのご支援を賜り
感謝申し上げます。
　コロナ感染は依然高止まりが続いており、決し
て油断できない毎日であります。室蘭市の４回目
のワクチン接種は順調に推移しており、その効果
に期待したいところです。
　本日は会社経営等でご活躍されております室蘭
北ロータリークラブの皆さまに、本市の取り組み
についてお話ししたいと思います。

（卓話の主な要点）
・老朽化した施設、建物
　市役所本庁舎、給食センター、看護学校、水族館、
文化センターは建設から５０年以上経過し、建
て替えの時期を迎えている。財政状況とも照ら
し合わせながら、広く市民の声を聞きながら対
応していく。
・室蘭港とゼロカーボン
　室蘭港は明治時代「石炭」の積み出し港から発
展したが、その後石炭から「石油」に代わり日石
が精油所として機能を担ってきた。さらに「原子
力」へと移行した際は日本製鋼所がタービン製
作など拘わってきた。こうして室蘭港はエネル
ギーの変遷に伴って時代とともにその役割も
変わっている。いま脱二酸化炭素の世界的潮流
の中、水素や洋上風力に関連する事業など、そ
の次なる活用を促進していきたい。
・洋上風力について
　洋上風力に関しては五洋建設、大成建設、清水建
設など大手ゼネコンも参入して今後大いに期
待できるまでとなっている。また室蘭出身の古
河電工の小林社長は、洋上風力でいえば同社が
「送電」を一手に担っているので、何かあれば側

面的協力を申し出てくれている。
・アウトドアブーム
　若い人を中心にアウトドアがブームであり、室
蘭市もRVパークやだんパラのキャンプ場など
を整備して、新しい動きに対応している。
・マイナンバー
　政府の促進策からも本市もマイナンバーカード
取得のキャンペーンを張っている。まだ普及率
は5割程度。市役所から各事業所・団体へ出向い
て申請手続きをお手伝いするので、是非協力、応
援をお願いします。

前回例会のプログラム

室蘭市長　青山　　剛 様
プログラム委員会

卓話「室蘭港とゼロカーボン」

青山　　剛
　平成23年5月　市長就任。
　生成27年、令和元年再選。現在3期目。

　本日は室蘭市長　青山　剛　様より題名
に捕らわれず室蘭市の歩みと今後の市の取
り組みや洋上風力発電のお話をお聞きでき
ました。冒頭でお話頂きました室蘭水族館
についても私も小さい時そして自分の息子
とも通った思い出深い水族館なのでぜひと
も存続して欲しいです。今後の室蘭市に希
望が持てる良い卓話を頂戴し青山市長に心
から感謝致します。（K.T.）

濱中ガバナー補佐からご挨拶

　濱中ガバナー補佐（室蘭RC）より来週に行わ
れますガバナー公式訪問の事前のお話として石
丸修太郎ガバナー（札幌西RC）が本年度掲げた
方針の４つの項目をお話頂きました。石丸ガバ
ナーは気さくな方で色々とお話をされてくれ
ロータリー活動に積極的に活動されてるという
ことなのでガバナー公式訪問で多くの学びと刺
激を受けられると思います。



第4回室蘭北ＲＣゴルフ同好会コンペ

令和4年8月27日（土）　於　伊達カントリー倶楽部

斉藤　　聡
赤崎　幸三
高岸　満則
徳永　賢二
千葉　大和
宮本　朋行
小野寺浩二
徳永　悦枝
廣瀬　　禎
米塚　　豊
猪俣　英二
西野　義人
斉藤　珠代
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会長報告

米山記念奨学会より世話クラブ補助費が入金さ
れましたので川本カウンセラーにお渡しいたし
ます。
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